
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Requeiro ao DNIT (Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes), à 

Empresa Contécnica e ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, informações acerca do projeto 

de rebaixamento da linha férrea em Pindamonhangaba/SP, assim como, informar o 

andamento para inclusão do referido projeto no PAC (Programa de Aceleração do 

Crescimento. 

REQUERIMENTO N° 1721/2016 
Autor: CARLOS EDUARDO DE MOURA 
Ementa: REQUEIRO AO DNIT (DEPARTAMENTO NACIONAL DE 
INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES), À EMPRESA 
CONTÉCNICA E AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO MUNICIPAL, 
INFORMAÇÕES ACERCA DO PROJETO DE REBAIXAMENTO DA 
LINHA FERREA EM PINDAMONHANGABA/SP, ASSIM COMO, 
INFORMAR O ANDAMENTO PARA INCLUSÃO DO REFERIDO 
PROJETO NO PAC (PROGRAMA DE ACELERAÇÃO DO 
CRESCIMENTO) 

PROTOCOLO GERAL N° 2058/2016 
Data: 03/11/2016 - Horário: 11:54 

APROVADO 
Nu w, LU I° 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que, em abril/2015 na Audiência Pública realizada nesta Câmara de Vereadores, 

o especialista do DNIT, Adelívio Peixoto, afirmou que a execução do rebaixamento da linha 

férrea é viável; 

Requeiro à mesa, ouvido o Plenário que se oficie ao DNIT (Departamento Nacional de 

Infraestrutura de Transportes), a empresa Contécnica e ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, 

informações acerca do projeto de rebaixamento da linha férrea em Pindamonhangaba/SP, 

assim como, informar o andamento para inclusão do referido projeto no PAC (Programa de 

Aceleração do Crescimento. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Olive 24 de outubro de 2016 

CARLOS EDUARDO OURA-MAGRÃO 

VEREADOR 
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